
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Editorial. Paradoxes de la liberté

Bernard Dumont , le mercredi 10 août 2016

Penser la liberté sans la référer à un objet autre qu'elle-même a de quoi séduire, mais conduit à des contradictions insurmontables impliquant le déploiement d'artifices contraignants. Telle est la double réalité du libéralisme.

Le mercredi 10 août 2016 à 21:25 . Classé dans [Numéro 131](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.